

**Aus dem Protokoll der Sitzung des Stadtrates Rinteln
am 31.03.2022**

TOP 18 Anfragen – Entlastungsstraße Große Tonkuhle – Fehlende Beschilderung der Kreisel

Ratsmitglied Antje Rinne fragt an:

Als das Mischgebiet Tonkuhle erschlossen wurde, wurde die Notwendigkeit der neu gebauten Straße „Große Tonkuhle“ damit begründet, dass sie eine wichtige Verbindungsstraße ist und zugleich eine Entlastungsstraße für die Konrad-Adenauer-Straße.

Die Endpunkte der Straße bilden die Kreisel Tonkuhle und Konrad-Adenauer-Straße an der Jet-Tankstelle. An beiden Kreiseln gibt es jedoch keine Ausschilderung, die auf die Nutzung dieser Entlastungsstraße hinweisen und auch nicht auf die erreichbaren Ziele.

Fahrzeuge mit auswärtigen Kennzeichen irren regelmäßig umher, vorhandene Schilder in größerem Abstand zu den Kreiseln sind teils falsch und unvollständig. Zugleich gab es ein Hinweisschild am Kreisel Tonkuhle, dass man über die Straße Große Tonkuhle nach Hess. Oldendorf und Steinbergen gelangen kann. Dieses ist dort aber schon einige Zeit nicht mehr. Warum ist das so und wird es eine Beschilderung der Kreisel geben?